

# Cartas al Director



Estimado Norberto:

Apenas terminado el seminario "Ideas e instituciones: ¿motores de la integración europea?", quiero expresarle mi agradecimiento por el esfuerzo que ha mostrado y el tiempo que le ha dedicado al evento.

Su intervención enriqueció el análisis e imprimió un carácter de verdadero diálogo euro-latinoamericano a la tarde, aunque lamento no haber tenido el tiempo para poder aprovechar aún más sus comentarios!

Espero, de todas maneras, que esta sea sólo una oportunidad más entre muchas otras en las que nos podamos encontrar e intercambiar ideas.

Esperando que haya sido para Usted también una experiencia valiosa, le envío mis más cordiales saludos,

**Lorenza Sebesta**  
Coordinadora/Centro de Excelencia Jean Monnet  
Università di Bologna, Representación en Buenos Aires

